

Comenzó en Cuba campaña de siembra de arroz



Por la Empresa Agroindustrial de Granos Sur del Jibaro se inicio en Cuba la siembra de arroz de la campaña agrícola 2021-2022

Sancti Spíritus, Cuba, 15 nov (RHC) La siembra de arroz correspondiente a la campaña 2021-2022 comenzó en Cuba, y el país tiene el propósito de obtener algo más de un tercio de la demanda nacional del alimento.

El director de la División Tecnológica de Arroz del ministerio de la Agricultura, Orlando Linares Morell, informó que el compromiso de los arroceros cubanos es aportar 228 mil toneladas del cereal para la población y otras demandas sociales.

El directivo explicó que las inversiones del Programa arrocero nacional tiene mayor potencial pero existen limitaciones en herbicidas, pesticidas y portadores energéticos debido al bloqueo contra Cuba.

El acto de inicio de la cosecha arrocera se desarrolló en la Empresa Agroindustrial de Granos Sur del Jibaro, la más eficiente del país, y participaron representantes de las otras trece entidades del sector. (Fuente: [Radio Reloj](#))



Radio Habana Cuba